



RED DEL CAMINO

Para la Misión Integral en América Latina

Reporte Dominicana día 3

(Leonardo Alvarez)

Jueves 7 de Mayo de 2009

Hola amigos caminantes:

Ya estamos en la segunda jornada de la conferencia aquí en Dominicana y ha sido realmente inspirador para todos. Realmente sueño que muchos de ustedes puedan pronto vivir experiencias como estas, que marcan de un modo tan especial la vida.

Este día estuvo lleno de testimonios e historias que realmente contribuyen al desarrollo de un espíritu comprometido.



El testimonio de Roy Soto, coordinador de Red del Camino Costa Rica fue un gran aporte. Nos habló de la experiencia que significa vivir en contextos de crisis como lo fue el terremoto que recién vivieron en Costa Rica. Como la iglesia vio un oportunidad para servir, consolar, facilitar amistad, etc. He aquí una potente señal de que el Reino de Dios se ha hecho presente a través de la necesidad presente.





El es Tomas Yaccino, coordinador continental de la Red del Camino. El rol pastoral que Tomas ha ejercitado en la red ha sido realmente un apoyo para todos nosotros. Agradecemos a Dios por el regalo de tenerlo entre nosotros, porque su vida es una señal de adoración y de agrado para Dios. Gracias Tomas por enriquecernos con tu gestión, muchas veces invisible en la Misión.

Brian McLaren, un amigo y compañero en la Misión. Gracias por bendecirnos desde tu vida y reflexión. Por tu sencillez, por ser accesible a cualquiera de nosotros. Gracias por ser una señal del Reino de Dios con la sencillez de tu vida, al servicio de los demás.



Concierto "Adoración desde y para la Vida"



La adoración a Dios no es un acto encerrado en cuatro paredes, es el producto del descubrir de la vida en todo lo que hacemos todos los días, es aprender a discernir dónde el Espíritu de Vida está floreciendo. Debemos aprender a mirar la belleza de Dios en lo cotidiano de la vida.



*El deseo de Dios desde el Evangelio del Reino es reencantarnos con la vida
y transformarnos en adoradores
que sean capaces de ver la imagen Dios en la multiplicidad de rostros e
historias humanas con las que nos relacionamos todos los días.*



